



ALAIN WICHT

LES PACCOTS-MOLÉSON

Succès pour le Brevet des armaillis

Malgré une météo qui laissait à désirer, pas moins de 730 personnes ont participé dimanche matin au 9^e Brevet des armaillis à raquettes à neige. Si bon nombre de randonneurs ont quitté les Paccots avant les précipitations, tous ou presque sont arrivés trempés jusqu'aux os à Moléson-Village, où les attendait une soupe de chalet

bien méritée. Satisfaits du succès et du bon déroulement de la manifestation, les Offices du tourisme des Paccots et de Moléson promettent d'ores et déjà une 10^e édition pour janvier 2010. Ceci après avoir organisé, le 14 juin prochain, la version estivale du Brevet des armaillis, à relever à pied ou à VTT. CS